

Bernd Krause in den Ruhestand verabschiedet



Nach 47 Jahren im Öffentlichen Dienst, davon fast 24 Jahre bei der Gemeindeverwaltung, wurde Bernd Krause am Freitag, 29. April 2016, in den Ruhestand verabschiedet. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider sprach dem Beamten Dank und Anerkennung für die der Allgemeinheit geleisteten treuen Dienste aus und überreichte eine entsprechende Urkunde nebst Präsent.

Bernd Krause war zunächst von 1965 bis 1969 als Einzelhandelskaufmann bei Privatfirmen beschäftigt. Ab 1969 war er bei Standortverwaltungen der Bundeswehr in Bad Neuenahr, Gerolsheim, Koblenz und Speyer tätig und absolvierte dort auch eine Ausbildung zum Verwaltungsbeamten. Am 1. Juli

1992 kam er zur Gemeindeverwaltung und wurde zum stellvertretenden Kassenverwalter bei der Gemeindekasse bestellt. Seit 1998 war der Gemeindehauptsekretär beim Steueramt für Grundbesitzabgaben, Abwassergebühren und Hundesteuer zuständig. Von 1997 bis 2007 war Herr Krause auch Personalratsvorsitzender. Seine Ruhestandsversetzung hat der 66-Jährige freiwillig hinausgeschoben.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde gratulierten neben dem Bürgermeister auch Fachgruppenleiterin Elke Helm, Personalsachbearbeiterin Stefanie Matz, Personalratsvorsitzender Klaus Hübner sowie die Gleichstellungsbeauftragte Christine Franz-Yilmaz.

*(Amtsblatt vom 12. Mai 2016)
(Bild: Gerd Deffner)*